# El dilema de la UV: cambio o continuidad - El Mundo - 25/02/2018

## El dilema de la UV: cambio o continuidad

Mestre ganó entre el PDI con el voto de más peso pero Martínez busca atraerse el de Benau

#### **NOA DE LA TORRE** VALENCIA

Pocas veces antes se habrá encontrado la Universitat de València ante un dilema tan claro: cambio o continuidad. Es lo que básicamente tendrá que decidir la comunidad universitaria cuando el próximo 6 de marzo vuelvan a sacarse las urnas para votar en la segunda vuelta de las elecciones al Rectorado. Y a este dilema ponen sus nombres Vicent Martínez y Mavi Mestre, los dos candidatos que han logrado imponerse en primera vuelta a María Antonia García Benau.

Ambos arrancaron la campaña electoral dejando clara su apuesta. Mientras Mestre dimitía como vicerrectora (una cuestión que conviene tener en cuenta, pues los últimos rectores lo fueron tras ser vicerrectores) para reivindicar su gestión en los años más duros de la crisis económica y los recortes, Martínez enarbolaba la bandera de la ruptura en la Universitat. Un mensaje en el que ambos insistieron tras saberse vencedores de al primera vuelta. Pero con matices.

Mestre, ganadora de la primera vuelta con un 43,17% del voto ponderado, dijo: «Trabajaremos para demostrar a la comunidad que el realismo basado en la experiencia con un equipo fiable es el mejor camino». De hecho, a lo largo de la campaña, sacudida por la huelga del profesorado asociado, Mestre no ha evitado críticas a sus rivales

por vender propuestas alejadas, en su opinión, de la realidad. Sobre el conflicto con los asociados, por ejemplo, ha defendido que la Universitat no tiene capacidad por si sola para cambiar sus condiciones, sino que es la Conselleria de Educación la que debería llevar la iniciativa. En el lado contrario se sitúa

En el lado contrario se sitúa Martínez. Su primera lectura del resultado de la primera vuelta deja claro que su objetivo prioritario ahora es atraer el voto de cambio que también representaba García Benau. «La continuidad es una minoría y ya no representa el sentir de la Universitat. Ya no es una opción para el gobierno de nuestra Universitato, dijo. En sus cálculos, obviamente, entra el trasvase de votos de García Benau a su candidatura. En su primer comunicado tras saberse perdedora, García Benau felicitó a sus rivales, pero no se decantó públicamente por ninguno.

#### RESPALDO DEL PDI

Pero es que además Martínez no dudó en pedir algo como mínimo insólito en una campaña electoral universitaria: la retirada de la candidatura de Mestre precisamente por acumular años en cargos institucionales. Ahora bien, si de entrada Martínez tiene a su favor la suma del voto anti-Mestre, la ahora única candidata a rectora puede



Mavi Mestre y Vicent Martínez observan al rector en funciones, Esteban Morcillo. José CUÉLLAR

#### LAS VOTACIONES EN PRIMERA VUELTA

#### **MAVI MESTRE**

PDI doctor con vinculación permanente (22,34% de los votos ponderados), PDI no doctores o sin vinculación permanente (5,30%), personal de investigación en formación (0,47%), estudiantes (II,48%) y PAS (3,58%).

### **VICENT MARTÍNEZ**

PDI doctor con vinculación permanente (17,64% de los votos ponderados), PDI no doctores o sin vinculación permanente (5,08%), personal de investigación en formación (0,72%), estudiantes (9,15%) y PAS (4,16%).

esgrimir el respaldo que logró entre el PDI doctor con vinculación permanente, cuyo voto representa nada menos que el 51% del voto ponderado. De ahí que se suela decir que este colectivo universitario puede tener en sus manos la llave maestra que abra la puerta del Rectorado a uno u otro candidato. En la primera vuelta de las elecciones, este personal docente e investigador votó en primer lugar por Mestre, tras haber registrado además un alto índice de participación (votó un 83,48% del censo de este PDI). Mavi Mestre ganó con un 22,34% de los votos ponderados. Ahora bien, Vicent Martínez captó un 17,64%... y María Antonia García Benau, un 11,01%. En este último porcentaje puede estar la clave de lo que finalmente ocurra el 6 de marzo.

Por su parte, Martínez se impuso entre el personal investigador en formación (su voto ponderado representa el 1,33%) y el personal de administración y servicios (con un voto ponderado del 10%). La cuenta atrás ha comenzado en la Universitat de València.